

第1学年だより 輝き 運動会

平成26年9月
栃木市立栃木東中学校

学年優勝 3組

おめでとうございます！

9月13日に行われた運動会の1学年優勝は3組でした。どのクラスも十分に力を出し切り、とても見応えのある戦いでした。何よりも一生懸命さが伝わってきました。競技だけでなく、一人一人が自分の役割をきちんと果たし、しっかりと東中の一員となっていることを実感しました。

1組 鈴木恵理子さん

初めての運動会は、三位という結果でしたが、皆一生懸命頑張ったと思います。

運動会の練習では、真剣にやってない人もいましたが、当日には、皆が団結し、よりよい運動会ができたと思います。



1組 高田 汎一さん

運動会では、何事もなく無事にできてよかったです。

来年は、クラスが変わってしまうので、今年学んだことを生かし、今年以上に楽しい思い出となるようにしたいと思います。

1組 寺内 葵さん

初めての運動会で緊張しましたが、悔いもなく楽しい時間を過ごすことができました。練習でも最初はまとまりませんでしたが、本番が近づくにつれて団結力が高まり、無事に演技をすることができました。



1組 松本 檜さん

東中の運動会は初めてだったので、すごく緊張しました。綱引きは1回勝ったのでうれしかったです。学年優勝は果たすことができませんでしたが、全員が精一杯の力を出し、とてもいい思い出になりました。



2組 石川 有香さん

私は、中学校で初めての運動会で不安だったのですが、一生懸命できたのよかったです。練習ではうまくいかないときもありましたが、本番ではクラスが団結して、最後まであきらめずに取り組むことができてよかったです。

2組 栗原 彩さん

私がこの運動会で学んだことは、仲間の大切さです。どれだけ失敗しても、そこには一緒に笑って泣いてくれる仲間がいました。だから私はここまでやってこられました。結果は残念でしたが、最高の思い出になりました。

2組 柴田 大心さん

この運動会を通して、2組が成長したところは、目標に向かって団結できるところだと思います。これからもこの団結力を生かして、クラス全体がもっとまとまり、いろいろな行事に積極的に取り組めたらと思います。

2組 高岡 竜嗣さん

僕は、運動会を通してわかったことがあります。それは敗北して悔しい思いをしても、勝つことをあきらめずに、次は必ず勝つという思いに変えることです。クラスの皆の意識を変えて、次は勝てるようになさいます。



3組 荒川 樹里さん

運動会の練習がスタートしたときは、うまくいかないことも多く、団体種目や大縄では、皆でアイデアを出し合いました。日に日に掛け声も大きくなり絆が深まっていくのが、とてもうれしかったです。1年3組最高!!



3組 小倉 遼史さん

僕は、この運動会を通して、団結力の大切さを学ぶことができました。まだあまりまとまりのなかった僕たちが、運動会という行事で1つになることができ、皆で勝ちをつかみ取ることができたからです。



3組 加藤健士朗さん

2学期に入って、皆が運動会の練習や準備に頑張りました。この半月は特別な毎日だったと思います。僕たちのクラスは、当日の昼休みも台風の目の練習をしました。最後まで精一杯のことができてよかったです。

3組 西田理紗さん

私はこの運動会で、クラスの絆が深まったと思います。クラス全員が一つ一つの種目で団結し、学年優勝を勝ち取ることができました。これからも、行事などを通して、クラスの絆をより深めていきたいと思います。

